

Ganz herzlichen Dank für die überwältigende Anteilnahme, spontanen Hilfeleistungen, unzähligen Umarmungen, tröstenden Worte und grosszügigen Spenden, die uns Mut machen, den Abschied von

Markus Ruf-Fiebiger

zu akzeptieren. Einen speziellen Dank an alle, die Markus in dieser schwierigen Zeit unterstützt und ihm Gutes getan haben. Es ist schön zu wissen, wie sehr er geschätzt wurde. Wir tragen ihn als Licht in unseren Herzen weiter.

Laupen und Bern, im Februar 2020



Die Trauerfamilien und
RUF AG
Buchbinderei Prägeatelier